



Weiterverwendung von Microsoft *Teams*

Elternbrief 12/2021

Liebe Eltern,

in den Wochen des Distanzlernens hat uns Microsoft *Teams* bei der Durchführung von Videokonferenzen wertvolle Dienste geleistet. Die Kommunikation mit den Kindern konnte durch dieses Medium aufrechterhalten werden.

Derzeit ruht diese Anwendung von schulischer Seite aus, da der tageweise Wechselunterricht den Klassenlehrerinnen einen engen und konstanten Kontakt zu den Kindern gewährleistet.

Teams darf von Schülerseite aus weiterhin privat genutzt werden. So können die Kinder auch Verbindungen in die andere Lerngruppe aufnehmen und in Kontakt bleiben. Wir weisen als Schule aber noch einmal ausdrücklich darauf hin, dass die Verantwortung hierbei bei Ihnen als Eltern liegt.

In den Chats können Probleme in der Kommunikation der Kinder untereinander auftreten. Dies kann von kleineren Streitereien bis hin zu Mobbing reichen. Daher müssen Sie die Kommunikation Ihrer Kinder im Blick haben. Bitte sprechen Sie mit Ihren Kindern darüber, dass Sie als Eltern dazu verpflichtet sind, regelmäßig die Chats zu kontrollieren. Dies betrifft aber natürlich auch andere Medien wie Handys etc. Anregungen dazu finden Sie im Internet unter <https://www.mediennutzungsvertrag.de>

Wenn in *Teams* solche Schwierigkeiten auffallen oder an uns gemeldet werden, behalten wir uns vor, diesen Kanal ggf. in entsprechenden Klassen zu sperren. Es steht Ihnen als Eltern natürlich frei, die Anwendung in Zeiten des Präsenzunterrichts zu löschen.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien weiterhin alles Gute und bedanke mich herzlich für Ihre Mithilfe!

Es grüßt Sie herzlich

Sandra Bureš